

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。  
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつも大変お世話になっております。

近頃は雨の日が多いですね。春の長雨、菜種梅雨・・・雨にも春の訪れを感じる今日この頃です。皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

先月のお便りに引き続き、アメリカ旅行のお話です。1日目の夜にエルパソに到着、2日目はホワイトサンズで真っ白な砂漠を堪能して、再びエルパソに戻って一泊し、3日目はツーソンへ向かって出発です。

アリゾナ州ツーソンでは、毎年2月に3週にわたって世界最大規模のミネラルショーが開催されます。コンベンションセンターなどの大型展示場をはじめ、野外テントやホテルなど、街のありとあらゆる場所がショー会場となるそうです。アメリカ旅行の行き先としてはマイナーかもしれませんが、鉱物好きなら一度は行ってみたい大規模ショーです。旅仲間の3人は、ツーソンで買い付け→ホワイトサンズ→再びツーソン→セドナに行く計画で、私はホワイトサンズから参加させてもらいました。

ホワイトサンズに行った後で1人帰国し、3人でツーソンへと向かいます。

街と街の間は延々と荒野がつづき、まるで西部劇のような景色の中を、車でぶっ飛ばしていきます。ハイウェイと並行して、カラフルなアムトラックの貨物列車がゆっくりゆっくり走っているのですが、列車があまりにも長すぎてなかなか追い越せないのも、アメリカならではの体験です。

5時間ほど走って、夕方頃にツーソンに到着。天然石蒐集が趣味だったころは、いつかはミネラルショーにも行ってみたいものだと思っていたのですが、最近熱も冷めてきたので、ちょっとだけ覗き見することに。せっかくなので滅多にお目にかかれない高価な鉱物が集まった建物に行きました。色・透明感・結晶の美しさはもちろん、値段もSPECIAL!!雑誌でしか見たことがないような美しい鉱物たちにうっとり、目の保養になりました。

この後もツーソンでお仕事があるメンバーとお別れし、4日目からは2人旅。まずはサボテン公園に立ち寄ってから、セドナへ出発です。

「サボテン公園を見に行こう。けっこう良いんだよー」というので、着くまでは植物園のような場所を想像していました。「Saguaro National Park」・・・山一帯が公園でした。

Saguaro (サワロ) というのはサボテンの種類の名前で、日本名では「弁慶柱」というそうです。サボテンと聞いてまず思い浮かぶのは、柱型か団扇型ではないでしょうか。その柱のようなサボテンがサワロです。1本だけの柱の子は若いサボテンで、年齢を重ねるにつれて、腕が2本3本・・・と生えてくるのだそうですよ。

そのサワロが、山全体にニョキニョキと、つくしの様に生えているのです。団扇サボテンや多肉植物などもあるのですが、ほとんどがサワロで、行けども行けどもサワロだらけ。でも、日本の杉林や竹林のように密集しているわけではないのです。サワロはお互いのパーソナルスペースを大事にしているのかもしれませんが。日本では絶対に見られない景色に、なんだか笑えてきました。

いよいよ旅も後半、セドナへ向かって出発です。

すこし暖くなったとはいえ、まだまだ寒さも戻ってくるようです。

寒暖差に負けぬよう、皆さまどうぞご自愛くださいませ。楽しい春をお迎えください。



ミネラルショーの野外テント、  
このような場所があちこちにあるそうです。



オシャレな建物にはスペシャルな鉱物が



ずーっと向こうまでサワロが生えています

今月も最後まで読んで頂きまして、  
ありがとうございました。  
来月もよろしくお願いたします。